



笑顔で 伸びやかに 夢に向かって



都呂々小
HP入口

R4, 6, 29 (水) No.3 苓北町立都呂々小学校 校長

学校教育活動をマネジメントする！



熱心に学習しています！

5月30日(月)のゴミ0運動の前に、5,6年生の理科の学習で、苓北町水道環境課の方から町の取組をオンラインで説明していただきました。また、狸河内区長さんたちの長年にわたるボランティア活動について学びました。町の環境美化のために自分にできることをしようという思いを持ちました。

↓ 「ゴミ0運動」たくさんのゴミを拾いました！ ↓



【6月の掲示】

「自分にできることをしよう」という思いを持ってのゴミ0運動ですから熱心に取り組みます。さらに、ゴミを拾う活動から、できるだけゴミを出さない生活を考え、みどりの少年団活動も含め、各教科と関連付けた学習を進めていきます。

←みどりの少年団結団式↓



身を乗り出して校長の話を聞いています！



立派な誓いの言葉でした！

「みどりの少年団活動」

は、木場小学校の活動を受け継ぎ続けてきた大事な取組です。昨年度までは入団希望を募っての活動でしたが、今年度から全校児童がみどりの少年団団員として活動していくことにしました。都呂々小は「花いっぱい学校」です。学校環境を整え花

いっぱいの学校を作ることで、「心を育て」ていきます。

「環境がひとを育てます！」

読書玉入れ

読書習慣が少しでも身に付くように、今年度も、運動会の赤白で「読書玉入れ」を行いました。借りた冊数分の玉を貼っていきます。結果は249対229で赤の勝利！取組は、6月13日で終了していますが、もちろん、今も本を読んでいますよね？



大好きなモン
都呂々小

©2010 熊本県くまモン # K32618

まずは、知ること！ そして、私に何が出来るかを考えて準備をしておく！



天草消防署苓北分署の方のお話を熱心に聞いています。

胸骨圧迫（心臓マッサージ）の方法とA E Dの使い方を、1年生から6年生まで、全員一人一人がやってみました。

縦割り班での心肺蘇生法講習会を体育館で行いました。実際の場面で、小学生がA E Dを使ったり胸骨圧迫（心臓マッサージ）をしたりすることは考えられませんが、一連の流れを知ることが大切です。そして、大人を呼びに行ったり救急車を呼ぶ電話をかけたり、自分にできることを考え準備しておくこと大切です。貴重な勉強になりました。

芋の苗植え



大事に丁寧に植えました。元気に育って大きなお芋になってね！水やりやお世話も頑張ります！

大きく育て、おいしい芋をたくさん実らせるよ。お楽しみに！



1年生の授業参観と給食試食会



ここ2年間は感染症感染予防のために中止していましたが、今年度は、児童数4名と保護者、担任で計9名、初めての小学校入学という家庭もあり、1年生だけでもと考えると、感染症予防対策を十分に、4時間目に算数の授業を参観し、給食の準備から試食、後片付けの時間まで参加していただきました。給食試食会アンケートに「値上げの昨今ですが、安く、安全、安心な給食を提供いただきありがとうございます」「学校給食に携われる全ての方、大変なお仕事ですが、これからもよろしくお願いします」「食事のマナー等、家でも声かけはしますが、学校で丁寧に指導して下さるので、とてもありがたいです」「子どもも野菜をしっかりとおいしいと言いながら食べており安心しました」「静かに食べられる1年生がすごいです。ありがとうございます」等々、書いていただきました。4名全員の保護者の方に参加していただきました。ありがとうございました。

マナー等、家でも声かけはしますが、学校で丁寧に指導して下さるので、とてもありがたいです」「子どもも野菜をしっかりとおいしいと言いながら食べており安心しました」「静かに食べられる1年生がすごいです。ありがとうございます」等々、書いていただきました。4名全員の保護者の方に参加していただきました。ありがとうございました。